



„Roggwiler“ Ausgabe Juli 2025

Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Erstmals flattert in diesem Jahr eine Sommerausgabe des Roggwilers in die Briefkästen und wir freuen uns, Sie auch diesmal über das politische Geschehen in und um Roggwil auf dem Laufenden zu halten.

Mehr als die Hälfte des Politjahres 2025 liegt bereits hinter uns. Zeit für einen kurzen Rückblick: Den Auftakt machte im Februar unsere Hauptversammlung. Vor wenigen Wochen folgte mit unserem Juni-Anlass ein weiterer Höhepunkt. Dieser führte uns in die Ziegelei Roggwil. Der spannende Einblick in den laufenden Betrieb sowie das grosse Engagement des Teams hinterliesen bei uns einen bleibenden Eindruck.

Auch auf regionaler respektive kantonaler Ebene hat sich einiges getan. Am Parteitag der SP Kanton Bern in Zollikofen kam es zum spannenden Duell zwischen den beiden Oberaargauern Reto Müller und Adrian Wüthrich um die Nomination für die Regierungsratswahlen. Dabei entschieden sich die Delegierten Reto Müller, Stadtpräsident von Langenthal und SP-Grossrat ins Rennen zu schicken. Damit dürfte (hoffentlich) erstmals seit 1990, seit der Amtszeit von unserem SP Roggwil Urgestein Kurt Meyer, wieder ein Oberaargauer Einsitz im bernischen Regierungsrat nehmen. Die SP Roggwil gratuliert Reto herzlich zu seiner Nomination und freut sich auf einen engagierten Wahlkampf.

Nun wünschen wir einen erholsamen, sonnigen und angenehmen Sommer und blicken gespannt auf den Rest des Politjahres 2025.

Herzlich
SP Roggwil